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Какой должна быть детская комната?
  

Книги шведской писательницы Астрид Линдгрен оставляют в сердцах взрослых и детей
всего мира самые приятные воспоминания. Но мало кто из читателей знает, почему её
герои так странно похожи друг на друга: они одиноки или брошены на произвол судьбы,
лишены дома, друзей, а то и попросту родительского внимания и посему вынуждены
рано познавать безумный мир взрослых.

  

Всё оттого, что сама Астрид родила своего первенца, будучи 15-летней девочкой, и
была вынуждена оставить его у двоюродной тётки. Три долгих года она заканчивала
колледж и старательно зарабатывала на жизнь своей маленькой семье, не имея
возможности общаться с сыном, не видя, как он растёт. 
Далее судьба была к Астрид более благосклонна: она удачно вышла замуж, родила ещё
двух детей и стала прославленной писательницей, но в каждой книге она, словно
пытаясь загладить свою вину перед сыном, пишет о брошенных детях…

  

Давайте посмотрим на наши детские, исходя из характера известных книжных героев
Астрид Линдгрен.

  

Расмус-бродяга. Часто бывает так, что молодым родителям долгое время приходится
делить с малышом одну комнату. Но даже в этом случае, при грамотном подходе, можно
обустроить детский уголок так, чтобы ребёнок чувствовал себя комфортно.

  

Одна молодая семья в течение года удачно экспериментировала в том углу, где стояла
детская кроватка. Обычные обои сменили яркие цветные картинки из детских журналов
(супруги наклеили их даже на потолок – как раз перед глазами малыша). Затем над
кроваткой появились блестящие нити дождя с шуршащими чайками. Малыш с
удовольствием дотягивался до них рукой и даже пытался сдувать. Детский уголок мог
накрываться мягким ковриком и лёгким балдахином, съёмная стенка позволяла малышу
выползать в мир и возвращаться обратно. На пристроенных сверху полочках хранились
любимые игрушки хозяина. За новой порцией фантазии и чудес супруги пошли в
хорошую мебельную компанию. И то, что получилось в итоге, вновь обрадовало и
удивило всех обитателей дома!
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Пеппи-Длинный Чулок. А вот другая ситуация. Ваш малыш совершенно непохож на
других и выделяется нетрадиционным взглядом на вещи, заставляя вас порой
задумываться, с какой же планеты он прилетел. Ничего удивительного! В свете
последних научных открытий, поколение индиго смело осваивает пространства и миры.
То, что когда-то было непонятно нам, они попросту щёлкают как орешки. И если вы
прилагали немалые усилия, чтобы узнать что-то новое из книг или от друзей, то
сегодняшним детям достаточно лишь попробовать вещь «на вкус и цвет», восполнить
недостающие знания ссылками из Интернета и сделать свои, далеко идущие выводы.
Порадуйтесь этому! Дети должны идти дальше и выше своих родителей. Вам остаётся
лишь создать им соответствующие условия для творчества и познания мира. 
К примеру, громоздкий книжный шкаф советской эпохи легко трансформируется в
навесные полки или уголки. Необъятный диван лёгким движением превращается в
двухъярусную кровать, которую дети просто обожают. Ведь она может стать горкой
или поездом, превратиться в шведскую стенку или домик с занавесками, а то и в
реактивный самолёт или гоночный автомобиль.
Только не надо исходить из собственных желаний, которым не суждено было
осуществиться в вашем детстве! Это – ИХ мир, их пространство. И вполне реально самим
или с поддержкой профессионалов создать условия, в которых вашим детям будет
уютно и легко.

  

Малыш. Проблема – та же: нежелание взрослых прислушаться к просьбам и желаниям
своих малышей.  
Хорошо, если вы не терроризируете ребёнка репликами типа: «Не царапай комод – это
бабушкин раритет!», «Не рисуй на стенах – мы купили такие дорогие обои!», «Не прыгай
на диване – он и так скоро рассыплется!». Всем этим нафталиновым, прослужившим не
одно десятилетие вещам, конечно, не место в детской комнате! Исходите из того, что вы
хотите вырастить крепкого, сильного и здорового ребёнка, поэтому так важно
проконсультироваться у специалистов по выбору материала для мебели, напольного
покрытия, окошек и дверей. Не доводите ситуацию до точки кипения! Позаботьтесь о
комфорте для обитателей детской. Это вполне решаемо за счёт расширения
пространства комнаты или игры цветовой гаммы, с помощью комбинирования
материалов в мебели и вещах и обязательно с учётом всех пожеланий маленьких хозяев!
Уж эти вложения точно окупятся вашим спокойным сном и неизменным хорошим детским
настроением!

  

В общем, как бы ни сложилась ваша Сказка, кто бы ни были её главные герои, вам
потребуется немало фантазии, выдумки и чудес, сколько вместе взятым Хоттабычам,
Принцам и Золушкам даже и не снилось! Однако всегда есть надежда найти
мастеров-волшебников или самостоятельно раскрасить мир детской комнаты во все
цвета радуги. Вам понадобится только одно: безусловно любить своих малышей и с
удовольствием строить вместе с ними Дом Их Мечты!
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